

Un trabajo en equipo, es Básico

ACOSTA, Silvia

silvitarq29@gmail.com

MIQUELARENA, Teresita

vasquita59@gmail.com

El año pasado el Ciclo Básico de Formación Estética, desde su lugar de educación no obligatoria, tuvo que esperar el momento adecuado para entrar en escena. Pero una vez que fue echada a andar la rueda, el Ciclo Básico no dejó de recorrer experiencias; crear y recrear situaciones, crecer y recolectar aprendizajes. Sostenido en su lugar por el esfuerzo multidireccional de niños, familias, preceptores y docentes, el Ciclo Básico pudo prescindir de la presencialidad con nostalgia pero sin mella en la alegría de producir. Es objetivo de esta presentación, relatar la dinámica de trabajo que llevó adelante el Departamento de Artes Visuales en el Ciclo Básico; distinguir la calidad y el esfuerzo de sus docentes que crearon y recrearon maneras de poder trabajar juntos; y resaltar las prácticas que hicieron que el Ciclo Básico pudiera reconocerse como equipo.